



## A/A D. Miguel Ángel Andrés Molinero

Director Gerente del Hospital Universitario de Getafe

## Estimado director,

Hemos conocido a través de las quejas de pacientes y familiares del Hospital de Getafe la carencia de material indispensable para las largas esperas en las Urgencias del centro hospitalario como son las almohadas, que son sustituidas por mantas enrolladas cuando se terminan, provocando que estas lleguen a faltar también.

Para aclarar estos hechos, así como para buscar soluciones, desde el Grupo Municipal Más Madrid Compromiso con Getafe solicitamos una reunión con la dirección del Hospital.

Muchas gracias de antemano.

Un saludo,

## Jesús Pérez Gómez,

Portavoz del Grupo Municipal Más Madrid Compromiso con Getafe.

En Getafe, a 28 de febrero de 2023